

Les Galiciens parlent de la Galice aux francophones

Soumis par Matias Vazquez

22-07-2016

Dernière mise à jour : 04-01-2017

Aude Aranda est française et passionnée d'espagnol, c'est pour cela qu'elle est partie travailler 1 an comme lectrice de français à l'Ecole Officielle de Langues de La Corogne en Galice.

Fruit de ce séjour en Galice, elle a créé un blog avec le travail de ses collègues racontant en français leurs endroits préférés de Galice :

<https://audetourismefle.wordpress.com>

À